

Reunión anual con accionistas: Paz Corp advierte un escenario “muy ácido” en próximos 9 meses

MARCO GUTIÉRREZ V.

Un complejo escenario para los próximos nueve meses advierte la inmobiliaria Paz Corp, que ayer realizó su junta de accionistas.

En la ocasión, el presidente del directorio de la empresa, Enrique Bone, destacó que la compañía está centrada en adaptarse a las necesidades del mercado y cuidar a sus trabajadores y clientes.

“El desafío de esta crisis es saber gestionar la incertidumbre con mirada en el largo plazo”, señaló Bone.

El presidente de Paz Corp sostuvo que “en el corto plazo, y especialmente mientras duren los efectos de la crisis sanitaria, el foco estará en nuestro portafolio actual de proyectos, cuidando al máximo la liquidez y avanzando en los permisos asociados a nuestro banco de terrenos. Hemos dispuesto un plan de acción que considere un escenario muy ácido para

los próximos nueve meses, con la esperanza de que las cosas resulten mejor de lo planificado. Estamos siendo conservadores en el corto plazo sin perder de vista que lo primordial es estar con todas las capacidades competitivas preparadas para el mediano y largo plazo”.

En una presentación, la firma indica que tiene 16 proyectos en construcción con ventas potenciales por 15,7 millones de UF.



Enrique Bone, presidente de la inmobiliaria Paz Corp.